

ひょうたけいけ

桜台小 学校だより
令和2年11月13日
第25号



職員玄関の掲示板が秋に模様替えをしました。オレンジ色や黄色の紅葉した木々に囲まれて、様々な動物がドングリを手にして、勢ぞろいしています。校庭の木々の葉も赤や黄色に染まってきました。

収穫の秋です

1年生と6年生が苗を植え、地域の園芸ボランティアの方々の力を借りながら世話を続けてきたサツマイモを収穫しました。



6年生が移植ごてを使って、つるの根元を掘っていきます。思ったより深いところにサツマイモは隠れていました。手で抜けそうなところまでサツマイモの周りを掘り進め、最後は1年生に抜かせてあげていました。

「抜けた!」「おっきい!!」、あちらこちらで1年生がニコニコの笑顔で、歓声を上げていました。その笑顔を見つめる6年生もうれしそうでした。いつの間にか、2台の1輪車にはサツマイモの山ができていました。

11月 子どもたちの作品展



フリー参観にお越しいただきありがとうございました。本年度初めての授業参観はいかがでしたか。校舎内では、各クラスの様々な作品をご覧いただけだと思います。その中から、2つ紹介します。

1年生が、校庭で「秋さがし」をしたことは、以前お知らせしました。その時に、見つけた落ち葉や木の実を使って、写真のような作品「あきのしょくぶつでつくったよ」を作りました。

葉や木の実を組み合わせて、動物や花などを作っていました。接着剤で画用紙に貼ることに苦労しながら、取り組んでいました。



上の写真は、6年生の紙粘土を使った立体作品「未来のわたし」です。「漁師」「スタイリスト」「医者」「美容師」「保育士」「スポーツ選手」「気象予報士」などなど、子どもたちの将来の夢を描いた、動きを感じる作品です。

第3回「ゆびとま」を行いました



11月7日(土)に第3回「ゆびとま」を実施しました。※第1回はコロナ対策で中止

200人を超える子どもたち、保護者様や地域の方々の参加をいただきました。

今回は、落ち葉集めと側溝掃除、トイレ掃除を行って頂きました。学校には、落葉樹が多いので落ち

葉も大量になります。側溝掃除では、鍬やスコップを使ってたまった土や落ち葉をかき出してもらいました。ゴミや落ち葉や土を入れた袋は、軽トラック5台分ほどになりました。みなさんのおかげで、学校がきれいになりました。ありがとうございました。

(文責 )